
MITHAI / NACHTISCH 
DESSERT

Gulab Jamun 10.50
Frittierte Teigbällchen in aromatisiertem Zuckersirup - eine klassische Süss-Speise aus der Indischen Küche

Fried dough balls in flavoured  sugar syrup - a classic sweet dish from the Indian kitchen

Pista Kesar Kulfi G/N 12.50
Hausgemachte Indische Glacè mit Pistachien und aromatisiert mit Saffran

Homemade Indian ice cream with Pistachio and flavoured with saffron

Gajjar Halwa mit Vanille Glacè G 13.50
Ein süsser Dessertpudding auf Karottenbasis, warm serviert mit Vanille glacè

A sweet carrot-based dessert pudding, warm served with vanilla ice cream

GLACE AUSWAHL   |   CHOICE OF ICE CREAM
Giolito ist ein ursprungechtes italienisches Gelato der Extraklasse. Es überzeugt durch Naturlichkeit, Geschmacksreinheit und den

einzigartigen Aromen. Giolito stammt aus dem Altitalienischen und bedeutet ``Freude und Genuss``. Unsere Produkte werden 

ausschliesslich aus frischer Milch, frischem Rahm und natürlichen Zutaten hergestellt. Wir verzichten auf künstliche Aromen,
Konservierungs- und Farbstoffe. Es werden nur Rohstoffe von höchster Qualität verwendet.
Giolito is an original Italian gelato of the highest quality. It convinces through naturalness, purity of taste and the

unique aromas. Giolito comes from the old Italian language and means "joy and pleasure". Our products are 
made exclusively from fresh milk, fresh cream and natural ingredients. We do not use artificial flavours,
Preservatives and colorants. Only raw materials of the highest quality are used.

Vanille / Vanilla
Schokolade / Chocolate
Kokoksnuss / Coconut
Joghurt / Yoghurt
Stracciatella
Mango Sorbet
Zitronen Sorbet / Lemon Sorbet

Preis pro Kugel / price per scoop 5.20

Coupe Colonel 11.50
Zitronensorbet mit Wodka

Lemon sorbet with vodka

Coupe Dänemark 15.50
Vanilleglace mit Schlagrahm und warmer, dunkler Schokoladensauce

Vanilla ice cream with whipped cream and warm, dark chocolate sauce

Mit Schlagrahm / with whipped cream 2.50
Mit Schokoladensauce / with chocolate sauce 2.50

V=Vegan; G=Glutenfrei; L=Lactosefrei; N=Nussenthalt

Alle preise inkl. 8.1% MwsT und CHF / All prices incl. 8.1% VAT and CHF


